

Pontevedra 24 de marzo de 2020

Hola, chicos y chicas!

Esta carta es para deciros que os echo mucho de menos, que pienso en vosotros y vuestras familias y que deseo que todos estéis bien.

Es una situación muy extraña, ¿verdad? Pero vamos a salir adelante, eso no lo dudéis.

Y todos tenemos que luchar unidos contra este microscópico enemigo.

A vosotros os toca trabajar sin profe. Poned atención en las tareas. Pensad que las hacéis para aprender, no para que os pongan una buena nota.

Me gustaría muchísimo que escribierais el DIARIO cada día, contando cómo os sentís, qué deseáis, qué echáis de menos, cómo pasáis el tiempo... lo que queráis...

A medida que lo vais escribiendo, o al final, lo repasáis para ver si repetís verbos, si faltan tildes... Os aseguro que así aprenderéis mucho más.

IDIOMA: Galego.

¿Os acordáis de “ **El diario de Ana Frank**”?

Será el diario de cada uno de vosotros en esta etapa negra de nuestra historia y que un día le enseñaréis a vuestros hijos...

Podéis ilustrarlo con dibujos. Va a ser un libro muy importante para vosotros, una joya. Y lo encuadernaremos.

Si os apetece (y a mí, me encantaría) me vais enviando lo que escribís a mi correo electrónico.

Podéis enviarme también las fichas de lengua, las descripciones... Las corregiré con mucho gusto.

Un abrazo de oso virtual para todos y todas. Y otro (no de oso) para vuestra familia.

Celia

Correo : celiaav@hotmail.com (fijaos, son dos aes)